

ABSTRAK

Asep Lukmanul Hakim. *“Kontektualisasi Hadits dan Budaya Walimah Nikah Sebelum Hubungan Badan di Kecamatan Jatiluhur Purwakarta”*.

Peristiwa Walimah Nikah di jaman Nabi dilaksanakan setelah terjadi akad dan setelah Dukhul. Hal tersebut sesuai dengan Perbuatan Rasulullah SAW saat menyelenggarakan Walimah Nikah setelah menikahi Zainab binti Jahsy, dengan mengundang para sahabat untuk makan makan bersama Nabi SAW, Namun Peristiwa Walimah Nikah Di Kecamatan Jatiluhur Purwakarta telah menjadi kebiasaan dilaksanaan terkadang setelah akad dan sebelum dukhul atau sebelum akad dan dukhul.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui (1) Apa yang menjadi latar belakang melaksanakan *walimah* sebelum Berhubungan badan (Dukhul), (2) Menganalisis konsep Urf Terhadap Walimah sebelum Dukhul, dan (3) Mengetahui Analisis Konsep Budaya Hukum tentang walimah nikah Sebelum Dukhul di Jatiluhur Purwakarta.

Penelitian ini menggunakan metode analisis deskriptif mengenai masalah pelaksanaan *Wlimah Nikah* sebelum Dukhul di Jatiluhur - Purwakarta. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer didapat dari hasil wawancara. Data sekunder yang dirujuk langsung dari buku-buku ilmiah yang ada kaitannya dengan cakupan masalah.

Hasil dari penelitian ini yang kemudian menjadi kesimpulan adalah;(1). Walimah Nikah Sebelum dukhul di Kecamatan Jatiluhu merupakan suatu Tradisi dan Budaya yang dilaksanakan secara turun temurun meskipun dengan faktor yang berbeda beda pada setiap pelaksanaan walimah nikah tersebut, hal ini telah terjadi penyimpangan dan pergeseran pada pelaksanaannya dengan peristiwa walimah di jaman nabi yang dilaksanakan setelah akad dan setelah pelaksanaan dukhul antara suami istri, sehingga esensi tasyakur itu betul betul terasa yakni tasyakur atas nikmat memiliki pasangan hidup yang sempurna sehingga tidak ada khawatir terdapat kecacadan fisik pada keduanya yang sekiranya mengakibatkan batalnya akad, dan secara sah telah dilakukan akad dan dukhul. (2). Jika di kaitkan dengan konsep urf yang dijadikan metode Pengambilan hukum islam, maka pelaksanaan walimah sebelum dukhul bukan termasuk larangan hanya saja masuk kepada hal yang makruh karena menyalahi yang utama. (3). Jika dikaitkan Menurut Konsep Budaya Hukum yang sama sama sebagai salah satu dasar pengambilan dan penegakan hukum di Indonesia, maka peristiwa walimah sebelum dukhul itu termasuk budaya hukum yang sehat, dengan indiasi sebagai berikut:a. Bukan budaya hukum yang sakit dalam arti tidak menimbulkan penasarahan hukum yang menimbulkan ketimpangan dan ketidakadilan di masyarakat.b. Budaya hukum yang diterima di masyarakat, dengan ditanadinya dengan masih hidup dan eksisnya budaya walimah Nikah tersebut sampai sekarang.

خلاصة

أسيب لقمان الحكيم. "وضع سياق الحديث وثقافة زواج وليمة قبل العلاقات الجسدية في منطقة جاتيلههور ، بورواكارتا".

تم تنفيذ حدث وليمة نكاح في زمن النبي بعد العقد وبعد دخول. هذا يتوافق مع تصرفات رسول الله صلى الله عليه وسلم عندما عقد وليمة النكاح بعد زواجه من زينب بنت جهسي ، بدعوة الأصدقاء لتناول وجبة مع النبي صلى الله عليه وسلم.

كان الغرض من هذه الدراسة هو معرفة الخلفية التي كانت وراء ممارسة الوليمة قبل الجماع (دخول) ، وتحليل مفهوم العرف مقابل والممة قبل دخول ، ومعرفة تحليل مفهوم الثقافة القانونية حول وليمة نكاح قبل دخول في. جاتيلههور بورواكارا.

تستخدم هذه الدراسة طريقة التحليل الوصفي فيما يتعلق بتنفيذ وليمة النكاح قبل الدخول في جاتيلههور بورواكارتا. مصدر البيانات المستخدم في هذه الدراسة هو البيانات الأولية التي تم الحصول عليها من المقابلات. البيانات الثانوية المشار إليها مباشرة من الكتب العلمية التي لها علاقة بنطاق المشكلة.

وكانت نتائج هذه الدراسة التي أصبحت الاستنتاج فيما بعد هي: 1. وليمة نيكة قبل دخول في منطقة جاتيلههور هو تقليد وثقافة يتم تنفيذها من جيل إلى جيل ، على الرغم من وجود عوامل مختلفة في كل تطبيق لوليمة النكاح ، فقد كانت هناك انحرافات وتحولات في تنفيذها مع حدث الوليمة في وقت النبي الذي تم تنفيذه بعد العقد وبعد تنفيذ الدخول بين الزوج والزوجة ، بحيث يمكن الشعور بجوهر الشكر لله ، وهو من أجل ملذات وجود شريك حياة مثالي بحيث لا داعي للقلق من وجود هو إعاقة جسدية في كل منهما والتي إذا نتج عنها فسخ العقد وتم تنفيذ العقد والدخول قانونياً. 2. الاختلافات في تطبيق زواج وليمة في زمن النبي والآن ، ناجمة عن الثقافة والتقاليد في منطقة جاتيلههور ، مقاطعة بورواكارتا ، والتي استمرت لأجيال ، والاختلافات بين الثقافات ومطالب الشريعة ، إذا ارتبطت بمفهوم العرف الذي يستخدم كأسلوب لأخذ الشريعة الإسلامية ، فإن تطبيق الوليمة قبل الدخول لا يدخل في التحريم ، إنه مجرد الدخول في أشياء مكروهة لأنها مخالفة للأصل شيء. 3. وفي الوقت نفسه ، ووفقاً لمفهوم الثقافة القانونية الذي هو نفس أحد أسس اتخاذ القانون وإنفاذه في إندونيسيا ، فإن حدث وليمة قبل دخول يتضمن ثقافة قانونية صحية ، مع المؤشرات التالية: أ. ليست ثقافة قانونية مريضة بمعنى أنها لا تثير الفضول القانوني الذي يسبب عدم المساواة والظلم في المجتمع ب. الثقافة الشرعية المقبولة في المجتمع بترسيخها ووجود ثقافة زواج وليمة حتى الآن.

ABSTRACT

Asep Lukmanul Hakim. "Contextualization of Hadith and Culture of Walimah Marriage Before Body Relations in Jatiluhur District, Purwakarta".

This research departs from the imbalance between the Walimah Nikah event in the Prophet's era as a figure who must be made an example for his people, where the Prophet carried out Wlimah Nikah which was carried out after the contract and after Dukhul. This is in accordance with the hadith of Rasulullah SAW which means "One morning Rasulullah SAW became a bride with Zainab bint Jahsy (Rasulullah married her yesterday). After three days the Prophet saw held a walimah marriage after marrying his wife, then he invited his friends and then they enjoyed a meal.

The purpose of this study is to find out what is the background for carrying out walimah before having intercourse (Dukhul), analyzing the concept of Urf towards Walimah before Dukhul, and how to analyze the legal culture regarding walimah nikah before Dukhul in Jatiluhur Purwakara.

This study uses a descriptive analysis method according to the literacy that fits the problem and re-describes a case study where the author examines the implementation of Wlimah Nikah before Dukhul in Jatiluhur - Purwakarta. The data source used in this study is primary data obtained from interviews. Secondary data referred directly from scientific books that have something to do with the scope of the problem.

The results of this study which then became the conclusion were; 1. Walimah Nikah Before dukhul in Jatiluhu District is a Tradition and Culture which is carried out from generation to generation even though with different factors in each implementation of the walimah nikah, this has occurred in its implementation with the walimah event at the time of the prophet, where walimah Nikah at the time of the Prophet was carried out after the contract and after the implementation of dukhul between husband and wife, so that the essence of the tasyakur can really be felt, namely tasyakur for the pleasures of having a perfect life partner so that there is no worry that there is a physical disability in both of them which if it results in the cancellation of the contract, and legally the contract and dukhul have been carried out . 2. Differences in the implementation of walimah marriage at the time of the Prophet and now, are due to the culture and traditions in the Jatiluhur sub-district, Purwakarta district, which have been going on for generations, the differences between cultures and the demands of the Shari'a, if it is associated with the concept of urf which is used as a method of taking Islamic law, then the implementation of walimah before dukhul is something that is makruh because it violates the main thing, namely after the contract and dukhul or at least mubah because there is no strict prohibition in the sources of Islamic law, namely the Al-Kitab and Assunnah. 3. Meanwhile, according to the concept of legal culture which is the same as one of the elements of law enforcement and adoption in Indonesia, the walimah event before dukhul includes a healthy legal culture, with the following indications: a. It's not a sick legal culture, in the sense that it doesn't generate legal curiosity that creates inequality and injustice in society. b. The legal culture that is accepted in society, with its instillation and the existence of the walimah marriage culture until now.